

B. Subyek Penelitian

Sesuai judul tersebut, maka yang menjadi subyek penelitian adalah peneliti sendiri. Peneliti di sini sekaligus bertindak sebagai instrumen pengumpul data dan sebagai pengamat penuh. Pada kesempatan kali ini, akan diteliti dua orang pembicara atau da'i, yang ahli dibidang debat (mujadalah) serta mampu menyesuaikan diri dalam lingkungan formal/informal dan di tingkat nasional maupun internasional. Kedua tokoh itu adalah (Dr. Zakir Naik) seorang pembicara umum Muslim India dengan (Dr. William Campbell) seorang Missionary Kristian. Debat antar agama tersebut bertajuk al-Qur dan Injil dari sudut pandang ilmu pengetahuan. yang diselenggarakan oleh ICNA Chicago, USA.

Dalam penelitian ini, peneliti akan menyebutkan biografi Dr. Zakir Naik dan Dr. William Campbell beserta karya-karyanya, dan peneliti akan mencoba memberikan skrip debat yang berdurasi kurang lebih tiga jam dengan tidak mengurangi pokok bahasanya. Selanjutnya akan diadakan perbandingan (komparasi) teknik mujadalah diantara keduanya.

C. Jenis dan Sumber Data

Untuk mendapatkan data yang terjadi pada fenomena sosial yang ada dalam lapangan, banyak jenis dan sumber data yang dapat digunakan tetapi tidak semua teknik itu bisa digunakan, karena dalam hal ini harus disesuaikan dengan hal yang menjadi obyek penelitian. Jenis dan sumber data utama menurut Lofland dan Lofland (1984) dalam penelitian kualitatif adalah kata-

bentuk diskusi, analitik dengan teman-teman sejawat. Tujuannya yaitu agar penulis dapat mempertahankan sikap keterbukaan dan kejujuran. Pada tahap ini biasanya penelitian akan dapat dilihat untuk memperoleh porsi tujuan dan arah penelitian seperti yang diharapkan. Dan juga untuk mengukur validasi dari data yang selanjutnya akan disusun dalam pembuatan skripsi.

Beberapa langkah pemeriksaan data yang memenuhi *crebility*, akan dilakukan saat menggali data dan pada saat akan memulai penyusunan penelitian. Saat inilah peneliti akan lebih fokus dalam meneliti dan menggali data dari hasil analisis video debat tersebut. Selanjutnya data analisis yang sudah didapat akan lakukan suatu keabsahan data, bisa dengan kawan-kawan sejawat, dosen ataupun yang lainnya.